

*C'est lorsque je ne me sens pas bien, que dans mon travail les choses ne se passent pas comme elles devraient l'être, alors je ferme les yeux et je m'imagine dans les bras de celui que j'aime. Et là tous mes problèmes s'en vont. Il y fait bon, être entourée de ses bras, ressentir son cœur qui bat juste pour vous, et espérer que cela durera plus qu'une dizaine de secondes. Cela procure un moment extrême de bonheur, tout en alliant un moment de paix intérieure comme lorsqu'on médite. En résumé, mon plus grand bonheur, c'est d'être avec l'homme que j'aime.*